

## Hallen-Futsal-Kreismeisterschaften der Junioren des Fußballkreises Mosbach

Am Wochenende 06./07.01.2018 trug der Fußballkreis Mosbach seine Hallen-Futsal-Kreismeisterschaften der A- und B-Junioren in der Pattberghalle in Neckarelz aus.

Am Samstag ermittelten 12 A-Junioren und 17 B-Junioren-Mannschaften in den Vorrunden die 8 Mannschaften, die in die Endrunde einzogen. Bei den A-Junioren setzten sich die Mannschaften der SG Elztal, SG Neckarzimmern/Haßmersheim, SG Limbach/Fahrenbach, SG FC/FV Mosbach, SG Asbach, SV Neckargerach, SpVgg Neckarelz und der SG Billigheim, bei den B-Junioren die SG Neckar-Odenwald, die SG Elztal, SG Billigheim 1 und 2, SpVgg Neckarelz 1, 2, 3 und 4 durch.



Endrundenteilnehmer B-Junioren



Endrundenteilnehmer A-Junioren

Am Sonntag erreichten nach den Vorrundenspielen bei den B-Junioren die Mannschaft der SpVgg Neckarelz 1 und der SG Billigheim 1 das erste Halbfinale, das die Neckarelzer mit 2:0 gewannen. Das zweite Halbfinale bestritten die Mannschaften der SpVgg Neckarelz 3 und der SG Elztal. Auch hier setzte sich die SpVgg Neckarelz 3 mit 3:1 durch. Im darauffolgenden Spiel um Platz 3 wurde die Partie erst im Sechs-Meter-Schießen entschieden. Nach einem spannenden Spiel hatte die SG Billigheim das ein Quäntchen mehr Glück und entschied das Sechs-Meter-Schießen gegen die SG Elztal mit 11:10 Toren für sich. Im Finale waren die Mannschaften aus Neckarelz unter sich und die 1. Mannschaft konnte das Spiel gegen die 3. Mannschaft klar mit 6:2 Toren für sich entscheiden. Die Siegerehrung wurde durch die Kreisjugendmitarbeiter Reinhard Jakob, Herbert Reichert, Toni Pecher und den stv. Kreisvorsitzenden Anton Geier durchgeführt.



Futsal Kreismeister B-Junioren SpVgg Neckarelz

Bei den A-Junioren standen sich im ersten Halbfinale die Mannschaften der SG Billigheim und der SG Elztal und im zweiten Halbfinale die SpVgg Neckarelz und die SG Asbach gegenüber. Auch in der Begegnung zwischen Billigheim und Elztal wurde das Spiel erst im Sechs-Meter-Schießen entschieden. Diesmal waren es die „Elztäler“, die die besseren Schützen hatten und das Spiel mit 6:5 gewannen. Neckarelz war mit 6:0 Toren der Sieger im Spiel gegen die SG Asbach. Im Spiel um Platz 3 besiegte Billigheim Asbach mit 3:0. Im Endspiel zwischen der SpVgg Neckarelz und der SG Elztal waren die Erwartungen der Zuschauer hoch, denn Elztal konnte bereits in der Vorrunde Neckarelz mit 1:0 besiegen. In einem packenden Endspiel war Neckarelz zwar die überlegende Mannschaft, doch die Spieler von Elztal verteidigten gut und hatte auch selbst die ein oder andere Torchance. Die Zuschauer stellten sich schon auf eine Verlängerung ein, doch 18 Sekunden vor der Schluss sirene verlor die SG Elztal unglücklich durch ein Eigentor mit 1:0. Doch der Frust hielt nicht lange, denn die Zuschauer lobten die tolle Leistung der SG Elztal. Auch hier wurde die Siegerehrung durch die Kreisjugendmitarbeiter Patrick Kaufmann, Herbert Reichert, Rainer Lenz und Toni Pecher durchgeführt. Die beiden Hallen-Futsal-Kreismeister vertreten den Fußballkreis Mosbach bei den badischen Hallenmeisterschaften am 17.02.2018 (A-Junioren) und am 18.02.2018 (B-Junioren) in der Fritz-Erlor-Halle in Pforzheim. Dort wünscht der Kreisjugendausschuss unseren Teams viel Erfolg.



Futsal Kreismeister A-Junioren SpVgg Neckarelz

Am Wochenende 17./18.01.2018 wurden vom Fußballkreis Mosbach die Meister in der Halle der C-/D-Junioren ermittelt.

Am Samstag traten jeweils 16 Mannschaften bei den C- und D-Junioren zur Zwischenrunde an. Bei den D-Junioren qualifizierten sich die Mannschaften von SG Diedesheim/Obrigheim 1 + 3, JuF Waldbrunn 2, SG Haßmersheim/Neckarzimmern, SG Limbach/Fahrenbach 1, SG Kleiner Odenwald 1, SG FV/FC Mosbach 1, SpVgg Neckarelz 1 und bei den C-Junioren SG Haßmersheim/Neckarzimmern, SG Diedesheim/Obrigheim 1 + 2, SG Billigheim und die Mannschaften 1 + 2 + 3 + 4 der SpVgg Neckarelz.



Endrundenteilnehmer D-Junioren



Endrundenteilnehmer C-Junioren

Nach den Endrunden unterlagen in den Halbfinals die SG JuF Waldbrunn der SG FV/FC Mosbach mit 0:1 und die SG Diedesheim/Obrigheim 1 der SpVgg Neckarelz 1 ebenfalls mit 0:1. Im spannenden Spiel um Platz 3 entschied die JuF Waldbrunn erst im Sechs-Meter-Schießen das Spiel mit 3:2 für sich. Im Endspiel konnte sich die SpVgg Neckarelz erst in der Schlussphase gegen die SG FV/FC Mosbach mit 2:0 Toren durchsetzen. Durch einen Vertreter der Volksbanken Raiffeisenbanken wurde den Plätzen 1-3 ein Geldpreis überreicht.



In den Halbfinals waren die Mannschaften der SpVgg Neckarelz fast unter sich. Im 1. Halbfinale besiegte die SpVgg Neckarelz 1 ihre Vereinskameraden der SpVgg Neckarelz 4 mit 2:0. Im 2. Halbfinale war die SpVgg Neckarelz 2 gegen die SG Billigheim 1 mit 1:0 der Sieger. Im darauffolgendem Spiel um Platz 3 sahen die zahlreichen Zuschauer ein bis zur Schluss sirene spannendes Spiel, denn die hoch motivierten Spieler und Spielerin der SG Billigheim gaben sich nie geschlagen und unterlagen der SpVgg Neckarelz 4 unglücklich mit 1:2. Das Endspiel war eine Angelegenheit der SpVgg Neckarelz unter sich. Erst in der Verlängerung war es die Mannschaft der SpVgg Neckarelz 2, die in einem spannenden Spiel ihre Kameraden der SpVgg Neckarelz 1 mit 4:3 besiegte. Die Siegerehrungen wurden durch die Kreisjugendmitarbeiter Reinhard Jakob, Rainer Lentz, Herbert Reichert und Toni Pecher durchgeführt. Wir wünschen unseren Vertretern des Fußballkreises Mosbach bei den badischen Meisterschaften viel Erfolg.

